

Protokoll des Infoabends der IG Kaufleute Jedlesee

Datum	Mittwoch, 5. September 2018
Ort	Gasthaus Loos
Beginn, Ende	18.30 bis 22 Uhr
3 Anwesende Vorstandsmitglieder	Hans Höfer (Obmann), Walter Schwarz (Reisebüro Astoria), Ing. Heinrich Giefing (Finanzdienstleistungen)
Anwesende Mitglieder	Robert Lipkovich (Installationsunternehmen), Dr. med. Ludmila Schuster (Psychotherapeutin), Roman Loos (Gastgeber), Sebastian Hoffmann (Tanzstudio Apollo21), Andreas Karakassoglou (Der Werbemacher), Georg Weihrauch (Car Care), Christian Klar (Deublerschule), Matthias Haas (Mrs. Sporty), Gerald Kneissl (Remax), Peter Kubista (1. Jedleseer Turnverein), Sylvia Kubista (Natur im Glas), Hubert Tollerian (Steuerberater)
Gäste	Mag. Thomas Götz (WKW), Eva Maria Just (Mode mit Chic), Strebersdorf

Tagesordnungspunkte

Floridsdorferin, Flyer Aktion	<p>Der Obmann berichtete, dass die Herbstausgabe der Floridsdorferin zeitgerecht fertiggestellt werden konnte und verteilte an die Anwesenden die ersten Exemplare. Die Verteilung an die Haushalte erfolgte nach dem Jedleseer Kirtag am 10. September. Je 25 Stück wurden an alle Mitgliedsbetriebe, unter Einbeziehung der Kaufleute IG Strebersdorf verteilt. Nicht zustellbare Exemplare wurden vom Verteiler in unserer Sammelstelle, der Firma Car Service Freaks, Jeneweingasse 11 retourniert. Mit der Zeitschrift werden 20.000 Stück Flyer verteilt. (Smilesun, Strebersdorf, Gasthaus Loos). In das Verteilungsgebiet wurde die neu eröffnete Wohnhausanlage in der O'Brien Gasse 54 mit einbezogen.</p>
Jedleseer Kirtag	<p>Der Kirtag fand am 8. und 9. September statt. Wir haben 600 Stück gelbe Tragetaschen mit unserem Logo und dem des Sponsors Autohaus Team Fraenkel drucken lassen. Die Organisation Jugend Am Werk, Rudolf Virchow Straße, befüllen diese Taschen dankenswerter Weise mit dem Prospektmaterial unserer Mitglieder. Von der WKO wurden 600 Stück Lollys und Schulhefte zur Verfügung gestellt. Nicht abgeholte Streugeschenke der letzten Gemeinschaftsaktion im Mai (Twix) waren gesammelt worden und wurden auf dem Kirtag verteilt. Zeltwand an Zeltwand war die Firma Lipkovich mit einem eigenen Zelt vertreten. Gegenüber war die Firma Mrs. Sporty und in unmittelbarer Nähe von uns hatte die Firma Remax einen eigenen Stand aufgebaut. Wir freuen uns über diese Aktivitäten. Folgende Mitglieder sagten zu sich beim Standaufbau und bei der Verteilung der Tragetaschen zu unterstützen und hielten auch Wort.</p>

	Lipkovich, Giefing, Redak, Karakassoglou, Schuster und Schwarz
Strebersdorf	<p>Wie schon seit einiger Zeit kolportiert wurde, wird sich der Einkaufsstraßenverein IG Kaufleute Strebersdorf zum Jahresende auflösen. Wir haben den Strebersdorfer Mitgliedsbetrieben unser gedrucktes Jahreskonzept zukommen lassen und persönliche Einladungen zu unserem Meeting überbracht um ihnen vorzuschlagen sich der IG Kaufleute Jedlesee anzuschließen. Daraus resultierte die Mitgliedschaft der Firma Care Care, Prager Straße 258 und der Besuch von Frau Eva Maria Just Mode mit Chic, Rußbergstraße 2.</p> <p>Der Obmann stellte ein Projekt vor, welches auf die Möglichkeiten der Kaufleute Strebersdorf zugeschnitten ist. Ein Rätselspaziergang mit der Roda-Roda-Schule in Strebersdorf (Vorbehaltlich der Zustimmung der Direktion). Dieses Projekt wurde bereits zweimal erfolgreich in der Deublerschule, in Jedlesee durchgeführt und soll 2019 wiederholt werden. Die Details über dieses Projekt werden in unserem Jahreskonzept 2019 bekannt gegeben, welches im Oktober gedruckt wird.</p>
Datenschutzgrundverordnung (DSG)	Heinrich Giefing brachte die Datenschutzgrundverordnung ins Gespräch und erinnerte die Mitglieder an die vom Gesetzgeber geforderten Maßnahmen ernst zu nehmen.
Jahresbudget 2019	Das Jahresbudget für 2019 ist noch unklar, da wir noch keine Förderzusagen für das kommende Jahr erhalten haben. Nichtsdestotrotz reichen wir unsere Projekte bis zum 31. Oktober (Deadline) bei der WKO und der Wirtschaftsagentur ein. Wir werden unsere Mitglieder unmittelbar nach Erhalt der Zahlen darüber informieren.
Adventgeschenk an Mitglieder	Unsere Mitglieder erhalten auch heuer wieder ein Weihnachtsgeschenk, Jeder Mitgliedsbetrieb erhält ca. Mitte bis Ende November, zeitgleich mit der Einladung zu unserer Weihnachtsfeier (7.12. Restaurant im Golfclub Marco Polo) zwei Stück sog. Honigkerzen. Vier übereinander gestellte, in Zellophan verpackte kleine Gläser mit Honig, die so die Gestalt einer Kerze annehmen. Die Lieferantin ist Sylvia Kubista. (Natur im Glas)
Ausklang	Die offizielle Veranstaltung war ca. um 21 Uhr zu Ende. Die privaten Diskussionen dauerten bis ca. 22.30.

Wien, am 17. September 2018



.....
(Hans Höfer, Obmann)